



Cambios en la microcredencial universitaria de Química Industrial

ÁNGEL TORRES. SAGUNT

■ El Ayuntamiento de Sagunt y la Universitat de València han ampliado hasta el 27 de marzo el plazo de matriculación para la microcredencial universitaria en Química Industrial Básica. Además, el consistorio ha planteado una modificación de los horarios, que pasan a ser los lunes, martes y viernes, de 16 a 18 horas. «Nos hemos encontrado con muchas personas que tenían interés en el curso, pero les era imposible compatibilizarlo con su trabajo. Por eso, hemos conseguido que las clases sean por la tarde», explica el concejal de Universidad, Toni Iborra. La formación está pensada para la capacitación en trabajos técnicos en industrias químicas del Camp de Morvedre, se llevará a cabo entre abril y julio en el Centro Cívico del Port de Sagunt y tiene un precio de 380 euros.